

John Graham

Bonjour, je m'appelle John Graham.

De nombreux Canadiens m'ont dit que l'année a une fois de plus été difficile.

La hausse des prix, les taux d'intérêt et les conflits d'envergure dans le monde nous ont sans aucun doute tous touchés – nos amis, nos familles et nos collectivités.

J'ai pu observer la résilience de bon nombre d'entre vous.

Que vous ayez récemment choisi le Canada comme nouvelle patrie ou que vos racines remontent à plusieurs générations, la force et la chaleur des gens de ce pays sont ce qui fait de nous tous des Canadiens.

Il y a vingt-cinq ans, Investissements RPC a reçu son premier transfert de 12 millions de dollars et a commencé à investir les fonds de la caisse dans les marchés financiers.

L'objectif était clair : accroître la valeur à long terme de la caisse pour les générations futures.

J'aimerais lire un court extrait de notre tout premier rapport annuel, il y a 25 ans :

« Notre objectif est d'accroître la valeur des actifs du RPC pour aider à couvrir le coût des prestations de retraite futures, en reconnaissant que la pension du RPC est le revenu de retraite de base pour de nombreuses personnes. L'accent est mis sur le long terme afin d'obtenir les meilleurs rendements possibles pour les Canadiens... »

Aujourd'hui, je suis heureux d'annoncer que, depuis le transfert initial de 12 millions de dollars, la caisse du RPC a atteint plus de 600 milliards de dollars.

De ce montant, environ 400 milliards de dollars sont le résultat de notre travail, sous forme de revenu de placement net après déduction de tous les coûts.

Nous sommes fiers que la caisse du RPC soit devenue l'une DES PLUS respectées au monde. Vous pouvez avoir confiance que le RPC sera là pour vous aider à assurer votre sécurité financière à la retraite. Aujourd'hui et pour les générations à venir.

Cette année, la caisse a enregistré un solide rendement. Examinons le tout de plus près.

narrateur

Cette année, l'actif net de la caisse du RPC a atteint 632,3 milliards de dollars,

une augmentation de 62,3 milliards par rapport à l'année précédente.

Le rendement net sur 10 ans a été de 9,2 % et de 8 % sur un an

après déduction de tous les coûts.

Nous avons enregistré un revenu net de 46,4 milliards de dollars cette année,

avec des contributions positives de tous les services de placement.

John Graham

Notre solide rendement cette année témoigne de la solidité de notre stratégie à long terme et de la qualité de notre portefeuille de placement.

Nous investissons dans plusieurs catégories d'actif et régions géographiques afin de produire des rendements stables et résilients dans des conditions économiques et de marché très diverses.

Nous détenons des placements dans des actions de sociétés ouvertes et fermées, des titres à revenu fixe, des titres de créance, des infrastructures et des biens immobiliers dans plus de 55 pays, et 74 milliards de dollars en placements ici même, au Canada.

Voici quelques-uns des placements que nous avons effectués cette année.

narrateur

Compte tenu de la demande mondiale en énergie fiable,

nous avons convenu de fusionner notre participation de 49 % dans Aera Energy avec California Resources Corporation afin de créer un chef de file de la transition énergétique pour répondre aux besoins en énergie croissants de l'État.

Nous nous sommes également engagés à investir 197 millions de dollars canadiens en financement

pour soutenir CapVest Partners dans son acquisition de Recochem, un fabricant et distributeur canadien mondial de produits ménagers.

Nous avons effectué notre premier investissement dans l'infrastructure numérique italienne, en investissant 2,9 milliards de dollars dans Netco, le plus vaste réseau de télécommunications du pays.

Nous avons tiré parti de notre vaste expérience dans les projets mondiaux d'infrastructures avec des investissements dans 29 projets d'infrastructures dont des routes à péage, des infrastructures numériques et des services publics partout dans le monde.

John Graham

Je suis très positif face à l'avenir.

Le portefeuille est bien placé pour produire de solides rendements au cours de l'année à venir et pour les décennies qui suivront.

Nous voyons d'énormes possibilités!

Et nous avons rassemblé l'équipe pour les saisir.

Parce que nous n'investissons pas seulement pour aujourd'hui.

Nous investissons pour les 25 prochaines années et au-delà.

Je vous remercie de votre confiance.